

Spectropia Zu Gast in Venedig



Bild: zvg

Einer Einladung aus Venedig folgend, gestalteten Anna Hilti, Beate Frommelt und Luis Hilti am vergangenen Samstag im Kulturhaus Punto Croce in Venedig die gut besuchte Abendveranstaltung «Spectropia». Speziell für diesen Anlass erarbeiteten sie eine raumgreifende Installation aus verschiedenen Schattenspielen, die sich mit Geistern, Mythen und dem Unerklärlichen auseinandersetzte. Dabei wurden auch die Besucher Teil der Installation, wenn sie sich durch die Räume bewegten und ihre Schatten auf andere Schatten trafen. Für den musikalischen Beitrag waren Michael Büchel und der venezianische DJ Grao verantwortlich, während die Kochtruppe um «Dapes» die rund 120 Gäste kulinarisch versorgte. Die Zusammenarbeit von Punto Croce und dem Kunstverein Schichtwechsel ist als Folge des letztjährigen Biennale-Auftritts in Venedig entstanden.

Vaterland Dienstag 3. Mai 2016 S. 15